

Fallece el exconcejal de Deportes de Petrer Miguel Ángel Nájera a los 55 años

03/01/2018



Nájera, en el centro de la imagen, con sus compañeros del PP | Jesús Cruces.

Miguel Ángel Nájera falleció anoche a la temprana edad de 55 años, tras sufrir un fulminante paro cardíaco. Nájera fue **concejal de Deportes durante dos legislaturas**, de 2007 a 2015 por el PP. Sus compañeros aseguran que era **un hombre sano y deportista**, por lo que esta noticia ha sido inesperada y ha supuesto un duro golpe para todos sus amigos, familiares y conocidos.

El presidente del PP, **Fermín García**, ha indicado de sus ocho años como responsable de Deportes su "**capacidad de diálogo y su esfuerzo**". Fue una **época muy difícil para gobernar**, Petrer estaba inmersa en plena crisis, no

había dinero y no se podía hacer mucho. Pero Miguel Ángel **siempre supo dialogar, escuchar y hacer todo lo que estuvo en su mano para que las instalaciones deportivas estuviesen lo mejor posible**". García recalca que "**sin apenas recursos supo priorizarlos, sacó adelante las instalaciones**". Su trabajo era de esos que aunque no era muy visible, destacó por ser muy bueno y demostró ser muy válido". El grupo popular del Petrer se ha mostrado consternado tras conocer esta tragedia.

Los restos mortales de Miguel Ángel Nájera ya se encuentran en el Tanatorio de Elda-Petrer, en la sala

número 1. **El entierro tendrá lugar mañana a las 10:15 horas en la capilla del tanatorio.**